15.07.2011

MEDIASERVICE

Thema: Prater Wien
Autor: k.A.

Strahlende Kinderaugen

Die Wiener Praterunternehmer haben ihr Herz am richtigen Fleck. Zum wiederholten Male haben sie Kinder in den Prater eingeladen.



UNTERHALTUNG. Auf Initiative des SWV Leopoldstadt durften zahlreiche Kinder aus dem Kriseninterventionszentrum in Wien-Leopoldstadt nach Herzenslust im Prater herumtollen, diverse Attraktionen ausprobieren und einen schönen Tag mit PraterunternehmerInnen verbringen. Martin Schöfbeck, Vorsitzender des SWV Leopoldstadt: "Gemeinsam ist es uns wiederum gelungen, den Kindern einen unvergesslichen Tag zu schenken!"